



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
8. Februar 2022

BMW Motorrad World Endurance Team startet gemeinsam mit Champion Lubricants in die FIM EWC 2022.

- **Champion Lubricants ist neuer Technical Partner des BMW Motorrad World Endurance Teams in der FIM Endurance World Championship.**
- **Champion Lubricants ist eine Marke des belgischen Unternehmens Wolf Oil Corporation, einem der führenden unabhängigen europäischen Hersteller von Hochleistungsschmierstoffen.**
- **Start der Saison 2022 in der FIM EWC mit den 24 Stunden von Le Mans am 16./17. April.**

München. Das BMW Motorrad World Endurance Team geht mit einer starken Marke an seiner Seite in die FIM Endurance World Championship 2022: Champion Lubricants ist neuer Technical Partner des BMW Motorrad World Endurance Teams in der FIM EWC. Das belgische Unternehmen ist künftig immer mit dabei, wenn die Mannschaft um Team Manager Werner Daemen mit der #37 BMW M 1000 RR an den Start geht. So stellt Champion Lubricants dem Team unter anderem innovative Schmiermittel zur Verfügung.

Champion Lubricants ist eine Marke des belgischen Unternehmens Wolf Oil Corporation, einem der führenden unabhängigen europäischen Hersteller von Hochleistungsschmierstoffen mit über 65 Jahren Erfahrung und Know-how. Mit einem Portfolio von über 450 Produkten und einem umfangreichen Sortiment nur für Motorräder (Motoröle, Pflegeprodukte, Gabel- und Getriebeöle) bringt Champion Produkte auf den Markt, die im eigenen Forschungs- und Entwicklungszentrum entwickelt und unter den anspruchsvollsten und extremsten Bedingungen sowohl auf als auch abseits der Strecke getestet wurden. Dadurch kann das Unternehmen Lösungen von höchster Qualität garantieren, sowohl bei jedem einzelnen Fertigungsschritt als auch beim Endprodukt.

„Herzlich willkommen in der BMW Motorrad Motorsport Familie, Champion Lubricants“, sagt BMW Motorrad Motorsport Direktor Marc Bongers. „In der kommenden Saison möchten wir die Erfolgsgeschichte des BMW Motorrad World Endurance Teams forschreiben. 2021 haben wir den ersten FIM-EWC-Sieg mit der neuen BMW M 1000 RR gefeiert, und das Team hat die Saison als Vizeweltmeister beendet. Nun gilt es, den



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

nächsten Schritt nach vorne zu machen – und das geht nur mit starken Partnern wie Champion Lubricants. Die Weichen sind gestellt für eine erfolgreiche Zusammenarbeit auf und neben der Rennstrecke.“

„Wir freuen uns sehr, Champion Lubricants als Technical Partner in der FIM EWC an Bord begrüßen zu können“, ergänzt Uwe Geyer, Leiter BMW Motorrad Motorsport Marketing. „Man merkt, mit wie viel Leidenschaft, Begeisterung und Einsatz Champion Lubricants hinter dem Thema Motorsport steht. Es ist eine Freude für uns, dass sich das Unternehmen im Bereich Motorrad-Motorsport nun intensiv als unser Partner im BMW Motorrad World Endurance Team einbringt. Die Planungen für die verschiedensten gemeinsamen Aktivitäten zeigen, wie eng diese Partnerschaft ist.“

„Wir sind stolz und freuen uns, als offizieller Technical Partner des BMW Motorrad World Endurance Teams ausgewählt worden zu sein“, erklärt Yves Decat, Global Brand Manager bei Champion Lubricants. „Champion Lubricants arbeitet mit unglaublichen Teams aus dem gesamten Motorsport zusammen und ist die Marke, an die sich Rennfahrer wenden, wenn die Performance auf der Weltbühne von der ‚power within‘ abhängt. In unseren Schmierstoffen verwenden wir fortschrittliche Innovationen – wie unsere Adaptive Shield-Technologie – mit speziellen Additiven, um die Motoren zu schützen und sie unter extremen Bedingungen auf Höchstleistung zu halten. Wir sind gespannt darauf, wie sich diese tolle neue Partnerschaft in drei aufregenden Saisons herausragenden Motorradrennsports entwickelt und wächst.“

„Wir freuen uns sehr über unsere Partnerschaft mit Champion Lubricants“, so Werner Daemen, Team Manager des BMW Motorrad World Endurance Teams. „Die Möglichkeit, mit internationalen Experten in der Schmierstofftechnologie zusammenzuarbeiten wird direkten Einfluss auf unsere Rennperformance haben. Im Rennsport dreht sich alles darum, die Performance auf ein neues Level zu heben – wir haben einen zuverlässigen Partner gesucht, der sich mit uns dieser anspruchsvollen Herausforderung stellen kann. Dieses Engagement haben wir im Team von Champion Lubricants gefunden.“

Die Saison 2022 in der FIM EWC startet am 16./17. April mit den 24 Stunden von Le Mans (FRA), gefolgt von den 24 Stunden von Spa-Francorchamps (BEL) am 4./5. Juni, den 8 Stunden von Suzuka (JPN) am 7. August und dem 24-Stunden-Rennen Bol d'Or in Le Castellet (FRA) am 17./18. September. In der Saisonvorbereitung plant das BMW Motorrad World Endurance Team mit seinem Fahrerquartett Markus Reiterberger (GER), Ilya Mikhalchik (UKR), Jérémie Guarnoni (FRA) und Kenny Foray (FRA) weitere umfangreiche Testfahrten, unter anderem in der kommenden Woche im spanischen Cartagena.



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Pressekontakt.

Benedikt Torka

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 32455
E-Mail: benedikt.torka@bmwgroup.com

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.motorsport.bmw-motorrad.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport